

Fehler die wir machen

Was wenn es zuspät ist....

Von Hoshiyuri

Mensch zu sein ist nicht einfach.
Aber warum ist es nicht einfach?
Weil wir Menschen immer wieder Fehler begehen.
Und damit andere Menschen die wir Lieben verletzen.

Gibt es einen Menschen ohne Fehler?
Nein, sowas gibt es nicht.
Ein Mensch ohne Fehler wäre kein richtiger Mensch.
Denn dann hätte er keine Gefühle und keine eigene Meinung mehr.

Es gibt:
kleine und große,
bedeutungslose und schwerwiegende,
unbedeutende und verletzende
Fehler.

Einige Fehler von ihnen können so schreckliche sein,
dass es ein Komplettes Leben zerstört kann.
Deswegen sollte man immer gut überlegen bevor man handelt.
Denn viele Fehler sind nicht wieder gut zumachen.

Wir können kein Leben ohne Fehler zu begehen führen.
Die Fehler nicht einzusehen und zu ihnen zu stehen, ist schwach.
Seine Fehler zu erkennen und zu ihnen zu stehen, dies zeugt von persönlicher Stärke.

Sucht nicht immer bei den anderen die Fehlern.
Und versucht diese auf sie Aufmerksam zu machen.
Erkennt erst mal eure eigenen und arbeitet an euch.
Denn jeder macht Fehler und ist daher nicht perfekt.